
Anfragen der SOLI-Fraktion zur nächsten Sitzung des Samtgemeinderates Elbtalaue 

 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Meyer, 
 
hiermit bitte ich Sie meine folgenden Anfragen schriftlich zur nächsten Sitzung des 
Samtgemeinderates am 21.03.2016 zu beantworten. 
 

Auf welcher Grundlage werden die Aufträge der Samtgemeinde Elbtalaue an Architekten 
vergeben? 

Wird den jeweiligen Aufträgen z.B. ein Teilnahmewettbewerb vorgeschaltet? 

Werden die Auftragsvergaben dokumentiert? Gibt es hierzu schriftliche Unterlagen? 

Gibt es unterschiedliche Vergabeverfahren? Müssen bei der Vergabe bestimmte 
Auftragssummen beachtet werden? 

Werden bei der Auftragsvergabe für Architektenleistungen mehrere Angebote eingeholt? 
 
 
Die obigen Fragen  stelle ich mit besonderem Augenmerk auf die Bauwerke wie z.B. der 
Grundschule Dannenberg und Turnhalle, Grundschule Hitzacker und Turnhalle, Grundschule 
Gusborn, Jugendzentrum, Wasserverband Dannenberg – Hitzacker kAöR, 
Feuerwehrgerätehäuser. Die Historie der jeweiligen Vergaben ist dabei ebenfalls von Interesse. 
Daher bitte ich um eine tabellarische Auflistung mit den Inhalten Bauwerk, Auftragssumme 
Bauwerk, beauftragter Architekt, Auftragssumme Architekt. 
 
In der letzten Sitzung des Verwaltungsrates Wasserverband Dannenberg-Hitzacker kAöR ging 
es um die Zuschüsse zu den Schwimmbädern in der Samtgemeinde Elbtalaue. 
 
Auch hierzu habe ich einige Fragen:  
 

Wie hoch dürfen die Zuschüsse der Samtgemeinde zu den Schwimmbädern maximal sein? 

Gibt es eine Bindung an eine Zielvereinbarung bzgl. der Schwimmbäder? 

Gibt es eine Begrenzung wie hoch die Verluste der Schwimmbäder sein dürfen? 

Wie hoch dürfen die freiwilligen Ausgaben der Samtgemeinde maximal sein? 
 
 
 
Dannenberg 06.03.2016 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Heidi Unterste-Wilms 
Fraktionsvorsitzende SOLI   
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